

# Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 25 Mei 2024 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

**Lukas 22: 7-13**=> Persiapan untuk makan Paskah

22:7. Maka tibalah hari raya Roti Tidak Beragi, yaitu hari di mana orang harus menyembelih domba Paskah.

22:8. Lalu Yesus menyuruh Petrus dan Yohanes, kata-Nya: "Pergilah, persiapkanlah perjamuan Paskah bagi kita supaya kita makan."

22:9. Kata mereka kepada-Nya: "Di manakah Engkau kehendaki kami mempersiapkannya?"

22:10. Jawab-Nya: "Apabila kamu masuk ke dalam kota, kamu akan bertemu dengan seorang yang membawa kendi berisi air. Ikutilah dia ke dalam rumah yang dimasukinya,

22:11. dan katakanlah kepada tuan rumah itu: Guru bertanya kepadamu: di manakah ruangan tempat Aku bersama-sama dengan murid-murid-Ku akan makan Paskah?"

22:12. Lalu orang itu akan menunjukkan kepadamu sebuah ruangan atas yang besar yang sudah lengkap, di situlah kamu harus mempersiapkannya."

22:13. Maka berangkatlah mereka dan mereka mendapati semua seperti yang dikatakan Yesus kepada mereka. Lalu mereka mempersiapkan Paskah.

Ayat 10= tempat untuk makan Paskah, yaitu di sebuah kota dan ruangan atas yang besar, indah, dan lengkap. Ini menunjuk pada Yerusalem baru, kerajaan sorga yang kekal.

## Wahyu 21: 10

21:10. Lalu, di dalam roh ia membawa aku ke atas sebuah gunung yang besar lagi tinggi dan ia menunjukkan kepadaku kota yang kudus itu, Yerusalem, turun dari sorga, dari Allah.

Di perjanjian lama, Paskah adalah kelepasan Israel dari Mesir menuju Kanaan.

Di perjanjian baru, Paskah adalah kelepasan gereja Tuhan dari dunia untuk menuju kota Yerusalem baru.

**Siapa** yang boleh mengalami Paskah untuk masuk Yerusalem baru? (ayat 8) Petrus dan Yohanes.

## Kisah Rasul 4: 1-2, 8

4:1. Ketika Petrus dan Yohanes sedang berbicara kepada orang banyak, mereka tiba-tiba didatangi imam-imam dan kepala pengawal Bait Allah serta orang-orang Saduki.

4:2. Orang-orang itu sangat marah karena mereka mengaj orang banyak dan memberitakan, bahwa dalam Yesus ada kebangkitan dari antara orang mati.

4:8. Maka jawab Petrus, penuh dengan Roh Kudus: "Hai pemimpin-pemimpin umat dan tua-tua,

Petrus dan Yohanes menubuatkan tentang **pelayan Tuhan yang penuh dengan firman pengajaran yang benar dan Roh Kudus**. Inilah kehidupan yang bisa mengalami Paskah--kelepasan--untuk masuk Yerusalem baru.

Saat Yesus lahir, kalau hanya ada Roh Kudus tetapi tanpa firman, orang majus hanya sampai di Herodes. Firman tanpa Roh Kudus juga adalah mati. Jadi firman dan Roh Kudus tidak bisa dipisahkan.

Kalau firman dan Roh Kudus kita miliki, kita akan terlepas dari dosa-dosa sampai nanti masuk Yerusalem baru.

## Langkah-langkah firman pengajaran yang benar dan Roh Kudus membawa kita masuk Yerusalem baru:

1. Firman pengajaran yang benar dan Roh Kudus membawa kita pada **kelepasan dari dosa-dosa oleh darah Yesus**.

Yesus mati dengan lima luka utama, yaitu:

- o Empat luka; dua di tangan dan dua di kaki untuk melepaskan bangsa Israel asli dari dosa; sama dengan menyelamatkan bangsa Israel asli.
- o Luka kelima di lambung yang ditikam setelah Yesus mati. Ini adalah luka terbesar dan terdalam sehingga mengalir ke luar darah dan air untuk melepaskan bangsa kafir dari dosa; sama dengan menyelamatkan bangsa kafir.

## Prosesnya:

- o Firman pengajaran yang benar dalam urapan Roh Kudus menunjukkan dosa-dosa yang sudah kita lakukan, pikirkan, dan katakan, sehingga kita sadar, menyesal, dan mengaku kepada Tuhan dan sesama, sehingga darah

Yesus mengampuni dosa kita. Jangan berbuat dosa lagi; sama dengan **bertobat**--menerima tanda darah dari lambung Yesus.

- o Masuk **baptisan air dan Roh Kudus**--menerima tanda air dari lambung Yesus.

**Roma 6: 2, 4**

*6:2. Sekali-kali tidak! Bukankah kita telah mati bagi dosa, bagaimanakah kita masih dapat hidup di dalamnya?*

*6:4. Dengan demikian kita telah dikuburkan bersama-sama dengan Dia oleh baptisan dalam kematian, supaya, sama seperti Kristus telah dibangkitkan dari antara orang mati oleh kemuliaan Bapa, demikian juga kita akan hidup dalam hidup yang baru.*

Baptisan air yang benar adalah orang yang sudah percaya Yesus dan bertobat--mati terhadap dosa--harus dikuburkan dalam air bersama Yesus dan bangkit--keluar dari dalam air--bersama Yesus sehingga mendapatkan hidup baru/hidup sorgawi--langit terbuka--yaitu mengalami baptisan dan urapan Roh Kudus yang membuat kita **hidup dalam kebenaran..**

Jadi, lewat baptisan air kita ada hubungan lagi dengan sorga.

**Hasilnya:** selamat; tidak dihukum--buli-buli tanah liat tidak hancur--dan diberkati Tuhan bahkan menjadi berkat bagi orang lain.

Baptisan air adalah landasan yang kuat untuk diselamatkan dan diberkati Tuhan.

Kalau tidak dikuburkan dalam baptisan, langit tidak akan terbuka.

**2. Mazmur 43: 3**

*43:3. Suruhlah terang-Mu dan kesetiaan-Mu datang, supaya aku dituntun dan dibawa ke gunung-Mu yang kudus dan ke tempat kediaman-Mu!*

*(terjemahan lama)*

*43:3. Suruhkanlah terang-Mu dan kebenaran-Mu, supaya keduanya itu memimpin aku dan membawa akan daku ke bukit kesucian-Mu dan ke dalam tempat kediaman-Mu;*

Terang= Roh Kudus.

Kebenaran= firman pengajaran yang benar.

Langkah kedua: firman pengajaran yang benar dan Roh Kudus sanggup **membawa kita naik ke gunung Tuhan yang suci.**

Artinya: firman dan Roh Kudus sanggup menyucikan kita:

- o Mulai dari hati--gudangnya dosa. Kalau hati suci, perkataan dan perbuatan juga akan suci.

Hati disucikan dari kejahatan, kenajisan, dan kepahitan.

**Matius 15: 19**

*15:19. Karena dari hati timbul segala pikiran jahat<sup>(1)</sup>, pembunuhan<sup>(2)</sup>, perzinahan<sup>(3)</sup>, percabulan<sup>(4)</sup>, pencurian<sup>(5)</sup>, sumpah palsu<sup>(6)</sup> dan hujat<sup>(7)</sup>.*

Kita disucikan dari tujuh dosa kejahatan, kenajisan, dan kepahitan, sehingga hati menjadi suci.

- o Perbuatan dosa dan puncaknya dosa disucikan.

Puncaknya dosa, yaitu dosa makan minum (merokok, mabuk, narkoba), dan kawin mengawinkan (percabulan antara laki-laki dan perempuan yang bukan suami isteri sah, hubungan sejenis, nikah yang salah: kawin lari, kawin campur, kawin cerai, dan kawin mengawinkan).

Kawin campur hanya akan menghasilkan raksasa, artinya kehidupan yang memiliki keinginan daging yang tidak wajar lagi.

Ini yang dulu menghalangi Israel masuk Kanaan. Sekarang menghalangi pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Hati-hati! Raksasa ini dimulai dari pacaran.

Perbuatan disucikan sehingga perbuatan kita suci.

- o Perkataan sia-sia: dusta, gosip, fitnah, dan hujat disucikan sehingga menjadi perkataan suci.

Jadi, firman pengajaran yang benar dan Roh Kudus sanggup membawa seluruh **hidup kita dalam kesucian**.

#### **Efesus 4: 11-12**

*4:11. Dan lalah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,*

*4:12. untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,*

Kalau sudah hidup suci, kita akan diperlengkapi dengan jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus; sama dengan diangkat menjadi imam-imam dan raja-raja untuk dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus yang sempurna--buli-buli tanah liat menjadi buli-buli emas untuk memuliakan Tuhan..

#### **Mazmur 43: 4-5**

*43:4. Maka aku dapat pergi ke mezbah Allah, menghadap Allah, yang adalah sukacitaku dan kegembiraanku, dan bersyukur kepada-Mu dengan kecapi, ya Allah, ya Allahku!*

*43:5. Mengapa engkau tertekan, hai jiwaku, dan mengapa engkau gelisah di dalam diriku? Berharaplah kepada Allah! Sebab aku bersyukur lagi kepada-Nya, penolongku dan Allahku!*

'mezbah'= mezbah dupa emas.

Kita menjadi pelayan Tuhan yang setia, benar, dan suci, sampai menjadi penyembah Tuhan yang benar. Kita gemar untuk melayani dan menyembah Tuhan. Ini yang mampu memuliakan Tuhan, bukan buli-buli yang hancur.

Ayat 5= kalau tidak menyembah akan banyak tertekan dan gelisah. Tetapi kalau banyak menyembah, segala kesedihan, kegelisahan, dan tekanan-tekanan akan ditanggung Tuhan, sehingga kita mengalami damai sejahtera. Semua menjadi enak dan ringan.

Kita juga mengalami pertolongan Tuhan. Semua jadi indah pada waktunya.

### **3. Wahyu 21: 10**

*21:10. Lalu, di dalam roh ia membawa aku ke atas sebuah gunung yang besar lagi tinggi dan ia menunjukkan kepadaku kota yang kudus itu, Yerusalem, turun dari sorga, dari Allah.*

Langkah ketiga: firman pengajaran yang benar dan Roh Kudus sanggup **menuntun kita menuju kota Yerusalem baru**.

Artinya: firman dan Roh Kudus menjadi kedua sayap dari burung nazar yang besar untuk menyingkirkan kita ke padang gurun, jauh dari mata Antikris yang berkuasa di bumi selama tiga setengah tahun. Kita dipelihara langsung oleh Tuhan lewat firman pengajaran dan perjamuan suci.

Ibadah pendalaman alkitab adalah latihan menyingkir ke padang gurun.

Firman dan Roh Kudus sanggup menyucikan dan mengubah kita dari manusia daging menjadi manusia sempurna seperti Yesus yang layak untuk masuk kota Yerusalem baru.

#### **Wahyu 22: 15**

*22:15. Tetapi anjing-anjing dan tukang-tukang sihir, orang-orang sundal, orang-orang pembunuh, penyembah-penyembah berhala dan setiap orang yang mencintai dusta dan yang melakukannya, tinggal di luar.*

Ada enam sifat tabiat daging yang membuat kita jadi sarang penyamun--tempatny Setan--; rumah Allah menjadi sarang penyamun yang akan dibinasakan.

Harus disucikan dan diubah oleh pedang firman!

- o Anjing-anjing= nabi palsu dengan ajaran palsu.

#### **Filipi 3: 1b-2**

*3:1b. Menuliskan hal ini lagi kepadamu tidaklah berat bagiku dan memberi kepastian kepadamu.*

*3:2. Hati-hatilah terhadap anjing-anjing, hati-hatilah terhadap pekerja-pekerja yang jahat, hati-hatilah terhadap penyunat-penyunat yang palsu,*

Kita disucikan sehingga kita hanya berpegang teguh pada firman pengajaran yang benar, yang lebih tajam dari pedang bermata dua dan dengar-dengaran.

- o Tukang sihir= mujizat jasmani palsu--dengan kekuatan Setan--untuk mencelakakan manusia. Ini diubah jadi mujizat Tuhan untuk menolong orang lain.

- o Orang sundal/najis diubahkan jadi orang suci.
- o Orang pembunuh--kebencian--disucikan jadi saling mengasihi.
- o Penyembah berhala jadi penyembah Tuhan; mengasihi Tuhan dan mengutamakan Dia lebih dari semua. Kita mengasihi Tuhan lebih dari semua.
- o Dusta disucikan jadi **jujur**.

**Amsal 15: 8**

*15:8.Korban orang fasik adalah kekejian bagi TUHAN, tetapi doa orang jujur dikenan-Nya.*

Jujur= menjadi rumah doa, dan kita akan mengalami mujizat-mujizat.  
Kita dibaharui dari enam tabiat daging sampai jadi rumah doa.  
Rumah doa= tempatnya Roh Kudus.

Roh Kudus mampu membaharui kita terus menerus menjadi **kuat teguh hati**. Ini yang penting untuk menantikan kedatangan Tuhan.

Artinya: tidak kecewa, putus asa, dan tinggalkan Tuhan apapun yang terjadi, tetapi tetap percaya dan berharap Tuhan; kita hanya berseru dan berserah pada Tuhan.

Mujizat jasmani akan terjadi. Ikuti tuntunan firman!

Semua masalah yang mustahil diselesaikan.

Jika Yesus datang kembali, kita akan diubahkan menjadi sempurna seperti Dia untuk layak menyambut kedatangan-Nya kembali kedua kali di awan-awan yang permai. Kita masuk perjamuan kawin Anak Domba, kerajaan Seribu Tahun Damai (Firdaus yang akan datang), dan Yerusalem baru selamanya.

Mari masuk baptisan, disucikan jadi iman, kemudian kuat teguh hati. Roh Kudus menolong kita semua.  
Minta supaya Roh Kudus menjamah kita malam ini.

Tuhan memberkati.